

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Schwarzenbach
vom 24.11.2025

Top 6 Erneuerung von 30er Markierungen im Gemeindebezirk Schwarzenbach

Beschluss:

Der Ortsrat bittet die Stadtverwaltung um Prüfung, ob in allen Nebenstraßen mit bestehender 30er Markierung, wie unter anderem in den Straßen Alte Reichsstraße, Am Gedünner, Fohlenhofstraße, Erikastraße sowie Am Anger die 30er Markierungen erneuert werden können.

Weiterhin bittet der Ortsrat um Prüfung, ob vor dem Kindergarten Schwarzenbach sowie vor dem Spielplatz in der Straße Am Anger Bodenschwellen angebracht werden können.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig